
日 本 語 講 座
やさしい 12   19

13:00〜16:00

金月 日
令和
７年

田 野 畑 村in 

定 員

参加費

対 象

会 場

（公財）岩手県国際交流協会

申 込

  申込期限：12月14日(日) 

問合せ

▻専用フォーム（QRコードまたは下記URL）　　　　　
　 https://forms.gle/XkESy9517X2XPR2Z8

▻お電話
　　　　　　　　（田野畑村教育委員会）           　0194-34-2226          

田野畑村教育委員会

講 師

参加者募集中!

①外国人と円滑にコミュニケーションをとりたい！

②災害時など外国人を対象とする支援に携わる機会がある！

③やさしい日本語について勉強してみたい！　　　　　　　　　等

特にこんな方にオススメ

　　　　 　岩手県  

             　　 田野畑村教育委員会

        [ 令和７年度 災害時多言語支援体制構築事業（受託事業者：公益財団法人 岩手県国際交流協会）]
主催

外国語が話せない…外国人の方々と

コミュニケーション 

うまくとれるかな…

30名（先着）

無料

県内でも外国人を見かけることが増えてきた中で、「どのように外国人

の方々とコミュニケーションをとればよいのだろう … 」といった 不安

や心配はありませんか？  外国人にも分かるように配慮した “ 簡単 ”で

“思いやり”のある『やさしい日本語』を通した“伝わるコミュニケーショ

ン”について学び、関わり方について一緒に考えてみませんか？

松岡 洋子 氏（岩手大学副学長兼国際教育センター教授）

アズビィ楽習センター会議室（田野畑村和野278－1）

どなたでも参加いただけます。

…という心配や不安が
ある方も大丈夫！

…という心配や不安が
ある方も大丈夫！

bousai@iwate-ia.or.jpE-mail：019-654-8900TEL： 0194-34-2226TEL： 0194-34-2155FAX：

https://forms.gle/XkESy9517X2XPR2Z8

